

Ein Quintett geht auf Medaillenjagd

Vorarlberg ist bei den Paralympics von 12. bis 21. März in Vancouver mit fünf Sportlern vertreten.

PARALYMPICS. Vor vier Jahren in Turin waren es sechs und diesmal sind es fünf Sportler aus Vorarlberg, die vom Österreichischen Olympischen Komitee (ÖOC) für die zehnten Paralympics, die Olympischen Winterspiele für Sportler mit körperlicher Behinderung, in Vancouver nominiert wurden. Sportlan-

desrat Siegi Stermer, eben erst selbst von einer Stippvisite in Sachen Bewerbung der EYOF-Jugendspiele 2015 aus Kanada zurückgekehrt, erfüllte die Anzahl der Teilnehmer mit Stolz. „Österreich wird bei den Winterspielen mit 20 Sportler(innen) vertreten sein. Mit fünf Startern stellen wir ein Viertel der ÖOC-Mannschaft. Dies ist ein eindeutiger Beweis, dass gerade in dieser Sparte das Training ein enorm hohes Niveau besitzt“, betonte der oberste Sportchef des Landes.

Mit Robert Meusburger stellt Vorarlberg auch einen der drei Österreicher, die vor vier Jahren Gold geholt haben. Der 38-jährige Bregenzerwälder hatte in Turin Gold im Slalom gewonnen und zählt auch diesmal zum engsten Favoritenkreis. Meusburger will in allen fünf Disziplinen (Slalom, RTL, Super-G, Super-Kombi und Abfahrt) an den Start gehen. Der regierende Weltmeister im Super-G hatte zuletzt aber mir kleineren Verletzungen Probleme, reist aber dennoch mit viel Zuversicht nach Vancouver. „Erklärtes Ziel ist natürlich eine Medaille, doch es wird nicht einfach. Die Konkurrenz wird immer stärker, doch wenn die Tagesform passt, ist vieles möglich“, erklärte Meusburger vor der Abreise zu seiner vierten Paralympics-Teilnahme in Folge.



Die fünf Vorarlberger bei den X. Paralympics von 12. bis 21. März in Vancouver: Robert Fröhle, Jürgen Egle, Robert Meusburger, Philipp Bonadimann und Dietmar Dorn (v. l.). FOTO: PAULITSCH

„Ich hoffe, es läuft uns besser wie den ÖSV-Herren derzeit in Vancouver.“

ROBERT MEUSBURGER

de, gehe ich optimistisch in die Bewerbe“, erklärte Egle. Der Altacher ist in drei Bewerben (Slalom, RTL, Super-G) fix dabei, die Entscheidung über den Einsatz in der Super-Kombi ist noch offen. Egle wird wie Meusburger zum vierten Mal bei Olympia an den Start gehen, in Turin holte er jeweils Bronze im Slalom und RTL.

Der Youngster im Ländle-Team
Zum dritten Mal bei Olympia dabei ist Robert Fröhle, mit

27 Jahren zugleich Team-Youngster des Ländle-Quintetts. Der Feldkircher durfte sich in Turin über Bronze im Super-G freuen und will „die Spiele genießen und das Beste geben“.

Zwei Debütanten

Mit Philipp Bonadimann und Dietmar Dorn feiern zwei Ländlesportler in Vancouver ihr Debüt auf der olympischen Bühne. Doch gerade diese beiden Athleten haben in der jüngeren Vergangenheit mit zahlreichen Spitzenplatzierungen auf sich aufmerksam gemacht. Bonadimann holte in diesem Winter bereits zahlreiche Top-6-Ränge im Weltcup und fuhr vor einer Woche bei den nationalen Titelkämpfen in Kitzbühel drei Titel ein. Dorn

gelang ebenfalls ein gelungenes Debüt im Weltcup. Er rechnet in Vancouver so wie Bonadimann mit Einsätzen in drei Disziplinen.

Jochen Dünsen

jochen.duenser@vn.vol.at, 05572/501-221

BEHINDERTENSPO

Die Bilanz der Vancouver-Startler bei Paralympics

| Name | Gold | Silber | Bronze | Ges. |
|-----------------------------|------|--------|--------|------|
| Robert Meusburger (stehend) | 1 | - | 2 | 3 |
| Jürgen Egle (sitzend) | 1 | 2 | 2 | 5 |
| Robert Fröhle (sitzend) | - | - | 1 | 1 |

Die Bilanz der Vancouver-Startler bei Weltmeisterschaften

| Name | Gold | Silber | Bronze | Ges. |
|------------------------------|------|--------|--------|------|
| Robert Meusburger (stehend) | 2 | 4 | - | 6 |
| Jürgen Egle (sitzend) | 1 | 1 | 3 | 5 |
| Philipp Bonadimann (sitzend) | - | 1 | - | 1 |

Bereits 1998 Olympiasieger

Ebenfalls schon einmal bei der Siegerehrung auf dem obersten Podest stand Jürgen Egle. Der ebenfalls 38-jährige Altacher gewann vor zwölf Jahren in Nagano Gold im Slalom und kann auf insgesamt sechs Paralympics-Medaillen verweisen. „Die Vorbereitung ist optimal verlaufen. Wenn ich jetzt noch mit meinem neuen Sportgerät ‚eins‘ wer-



ZUR PERSON

Robert Meusburger

Der Slalom-Olympiasieger von 2006 nimmt zum vierten Mal in Folge an Paralympics teil. Mit insgesamt acht Medaillen beim Paralympics bzw. Weltmeisterschaften nimmt er in der ewigen Bestenliste hinter Arno Hirschbühl (17), Josef Meusburger (16), Harald Roth (13), Hildegard Fetz (11), Jürgen Egle und Brigitte Madlener (je 10) Rang sieben ein.

Geboren: 17. April 1971

Wohnort: Egg-Großdorf

Beruf: Büroangestellter

Art der Behinderung: Unterschenkelamputation (Motorradunfall 1991)



ZUR PERSON

Philipp Bonadimann

Der Monoskifahrer des RC Enjo Vorarlberg feiert in Vancouver sein Debüt bei Paralympics

Geboren: 24. Juli 1980

Wohnort: Dornbirn

Beruf: Projektmanager

Art der Behinderung: Querschnittlähmung (Motorradunfall 1998)



ZUR PERSON

Dietmar Dorn

Der seit sieben Jahren querschnittgelähmte Monoskifahrer wurde erstmals für Paralympics nominiert.

Geboren: 30. Juni 1979

Wohnort: Dornbirn

Beruf: Bürokaufmann

Art der Behinderung: Querschnittlähmung (Motorradunfall 2003)



ZUR PERSON

Jürgen Egle

Der Slalom-Olympiasieger von 1998 nimmt zum vierten Mal in Folge an Paralympics teil.

Geboren: 9. August 1971

Wohnort: Altach

Beruf: Bürokaufmann

Art der Behinderung: Querschnittlähmung (Motorradunfall 1992)



ZUR PERSON

Robert Fröhle

Nach 2002 und 2006 ist der 27-jährige Feldkircher zum dritten Mal bei Paralympics dabei.

Geboren: 27. November 1982

Wohnort: Feldkirch-Nofels

Beruf: Bürokaufmann

Art der Behinderung: Spina Befida („offener Rücken“) seit Geburt

GRATIS-ANZEIGE FINDEN SIE EIN ZUHAUSE FÜR IHR TIER

VN-Abonnenten, die ein Tier verschenken wollen, inserieren gratis in den VN und sparen € 4,90 pro Kleinanzeige mit Bild.

So funktioniert's:

1. www.anzeigen.vol.at
2. Klick auf die Anzeige „Haben Sie ein Tier zu verschenken?“
3. Termin auswählen
4. Text eingeben und Foto hochladen
5. Persönliche Daten eingeben und Anzeige absenden

Infos und Hilfestellung unter 05572 501-744

VN-ABONNENTEN SPAREN € 4,90

